

志高錬成

～志を高く持ち、
よりよい成果を得るために、
粘り強く自分を鍛える～



令和6年7月25日 4号
佐久市立浅科中学校 文責：俵

【各学年行事から—1学期の成果—】

《1学年臨海学習》—7月17日、18日—



梅雨明けの直前、雨の心配をしながらでしたが、2日間の海水浴はおおよそ計画の通りに実施できました。1日目、午前は上越市の水族館「うみがたり」を見学し、イルカショーも楽しみました。午後、海水浴の後のビーチファイヤーは雨のため残念ながら中止としましたが、その分、宿でゆっくり過ごすことができました。2日間の海水浴は、波に揺られ波の音を聞き、砂浜を歩き、それぞれ泳ぎを楽しみ、普段はできない体験をたくさんできました。また、宿泊学習ということで、時間を守ることや協力して計画を進めること、自分の役割を果たすことなどの大切さも学ぶことができました。

《2学年農林キャリア体験学習》—7月1日、2日—



雨の対応が多かった2日間でした。雨具や傘の準備、ビニール袋の活用、移動手段の変更や、実施場所の変更に速やかで柔軟な対応ができて立派でした。ハッ岳中央農業実践大学校では「森林」「酪農」「炭焼き」「木工」の体験。プロの方から教えていただくことはもちろん、自分でやってみることが何よりの学びでした。お昼のカレーライスづくり。班で声を掛け合いながら協力して、どの班もとてもおいしいご飯とカレーができあがりました。夜のスライドセッションは本格的なセミナーでした。次の日のかんてんばばガーデンは時間が足りないくらいでした。セイコー-EPSONは、会社の起りから持続可能な社会をつくる責任を果たす「仕事」について、学ぶことがたくさんありました。

《3学年進路講話、3者面談》—7月2日、3日 7月16日～19日—

高校の先生方は、皆さんの入学を待っています。6月から7月にかけて、たくさん的高校で体験入学も実施されています。とかく、受験生の3年生には、高校合格がゴールになってしまいがちですが、卒業後の進路選択は、そのまた先のキャリアに向かってさらに成長できるステージを選択するのだと思います。その点で、夏休み前に保護者懇談会を実施することには、大きな意味があります。この夏、目標をもって過ごせるといいです。そして目標に向かって学習に取り組む気持ちになれているといいです。



【吹奏楽コンクール東信地区大会出場 銀賞！】



7月10日(水)吹奏楽コンクール壮行演奏会を経て、21日、セレスホールにて吹奏楽コンクール東信地区大会に出場しました。今年度の演奏曲は「スターライトウイंक」。軽やかなスタートから、夜の星空のような場面…この部分が、部員の皆さんがていねいに大事に演奏しているのが伝わってきました。最後、きらきら星の有名な旋律をみんなで創り上げるところが、とてもすてきでした。



【生徒会の取り組み その1】

生徒会役員と3年生がリードして、様々な活動がありました。1学期は生徒会にとっても大切なスタートの学期でした。生徒会テーマ「INNOVATION—新しい創造—」が、いろいろなところで動き始めました。

〈本部・生徒会ホワイトボード〉



〈清美委員会・縦割り清掃〉



〈厚生委員会・花壇づくり〉



〈評議員会・挨拶旬間〉



〈体育委員会・壮行応援〉



〈学芸委員会・パート練習月間〉



【夏休みについて】

・支部生徒会によってはボランティア活動を計画しています。ケガや事故のないように気をつけましょう。担当の方には大変お世話になります。ご協力をよろしくお願いします。

・8月10日(土)～8月18日(日)は学校閉庁日になります。

・夏休みにしかできないことが学習、余暇、家族だどでたくさんあると思います。よい夏休みになりますように。

・夏休みの間、子ども SOS 相談フォーム「タッチ(TOUCH)」は、至急の相談に対応できない場合があります。24時間相談窓口は以下の通りです。

○学校生活相談センター 0120-0-78310(24 時間受付) E-mail gakko-sodan@pref.nagano.lg.jp

○インターネット人権相談受付窓口(24 時間受付) <https://www.jinken.go.jp>



〈上記インターネット人権相談受付窓口〉

